

# Neuer Kandidat für das Gemeindepräsidium

**BELP** • Stefan Neuenschwander kandidiert 2024 für das Gemeindepräsidium. Nachdem der amtierende Gemeindepräsident Benjamin Marti Ende August seinen Verzicht auf eine erneute Kandidatur als Gemeindepräsident bei den Gemeindewahlen 2024 öffentlich bekannt gegeben hatte, hat die SP Belp an der gutbesuchten Parteiversammlung Anfang September Stefan Neuenschwander einstimmig zu ihrem Kandidaten für das Belper Gemeindepräsidium nominiert. Neuenschwander ist seit sieben Jahren Vize-Gemeindepräsident von Belp.

Der 37-Jährige engagiert sich seit Jahren in der Dorfpolitik, diversen Ortsvereinen und weiteren politischen Ämtern. Neuenschwander geniesst überparteilichen Rückhalt in der Bevölkerung und erreichte bei den beiden letzten Gemeindewahlen jeweils Spitzenresultate. «Durch meine Tätigkeiten im und für das Dorf komme ich täglich in Kontakt mit den unterschiedlichsten Menschen. Das hilft mir, den Puls zu spüren, verschiedene Meinungen zusammenzuführen und gemeinsam nach Lösungen zu suchen», sagt Stefan Neuenschwander gegenüber dieser Zeitung. «Ein Gemeindepräsident muss für alle Menschen ein offenes Ohr haben und den Wert darin sehen, dass unterschiedliche Meinungen nicht ein Übel, sondern ein unverzichtbarer Teil unserer Demokratie sind, damit mehrheitsfähige Lösungen ausgehandelt und gefunden werden können. Ich sehe mich als überparteilicher Brückenbauer, der die Menschen für Lösungen zusammenbringen will, um gemeinsam unser Dorf weiter-



Stefan Neuenschwander könnte der neue Gemeindepräsident von Belp werden. zvg

zuentwickeln.» So sieht ihn auch die SP, die ihn als Brückenbauer präsentiert. Damit könne eine gute Basis geschaffen werden, um die anstehenden Herausforderungen zu meistern, Mehrheiten zu bilden und Kompromisse auszuhandeln.

Für ihn stünden die Menschen im Zentrum seines Denkens, so Neuenschwander. Deshalb stünden das Aufeinander-Zugehen, das Miteinander und der gegenseitige Respekt im Mittelpunkt seiner Politik. Durch mehr Mitsprache und Transparenz könne Vertrauen geschaffen werden.

Die SP Belp ist froh, mit Stefan Neuenschwander einen weit anerkannten Kandidaten für das Gemeindepräsidium stellen zu können.

pd/slb